

奥谷県議への署名に寄せられたメッセージ（一部ご紹介）

2025.08.30~2025.10.12

1	日本の古い政治体質を変えてください。
2	当たり前のことが当たり前である社会、未来志向の前向きな社会にしましよう。斎藤さん、偏向報道に負けるな！
3	兵庫県政を正しく進めるために民意に沿わない県議の辞職を求めます。
4	余りにも異常で卑劣な兵庫県政、県民の税金を使って何時迄茶番を続けるのか、そしてそれにぶら下がるこれまた異常なマスコミ。それを誘導して来たこの県議辞職して頂きたい。兵庫県民有志の皆さん応援します。
5	北区民として恥ずかしいです。
6	斎藤知事が県民の為に県政を進めていこうとしているのに集団の圧力で斎藤知事を辞職させようとしたこと本当に腹が立ちます。でもこうして署名活動をして下さって、これからはもっと県民が知事を守っていく番だと思います。本当に感謝します。
7	斎藤知事は日本の宝です。応援し続けます。
8	さいとう知事は兵庫県の現在未来の為に県政を前に進める事を必死に頑張って下さっています。今必要なのは、さいとう知事と一緒に県民の為兵庫県の為に心を一つにして頑張って下さる県議会議員さんだと思っています。さいとう知事と県庁職員の皆様が落ち着いてお仕事出来る環境を1日も早く整える為にさいとう知事を応援して下さっている全国の皆様一緒に応援頑張りましょう。
9	見ていないと言った公用パソコンの中のクーデター計画、誹謗中傷の文書など裁判の中ででも、真実が明らかになって欲しい。公用パソコンを私的に使って何を計画して実行していたのか、いつか公表されて欲しいです。
10	他県ですが、兵庫県の斎藤知事に絡む県議他の態度の異常さは兵庫県ならず、日本全土にも関わる問題と認識しております。
11	斎藤知事の邪魔ばかりするな！！
12	あの百条委員会の酷さ、とても弁護士とは思えません。
13	度重なる議会をずっと見ていました。端的におかしいでしょう？呆れ返っています。辞職を要求します。
14	斎藤知事を応援し活動される皆様を、福岡より応援しています。
15	兵庫県をよくする斎藤知事を応援します。既得権益に反対します。

16	奥谷はじめ 魔女裁判、 絶対許せない！てつさん 頑張ってください。
17	署名活動を先導して頂きましたことに感謝いたします。ありがとうございます！
18	民意で選ばれたリーダーと協働しないということは民意に沿わないということです。
19	百条委員会で知事が喋っているのを遮って被せて意見を言わせないあのやり方は、見ていて気分が悪かった。あの態度は誰かの指示ですか？
20	新潟から応援しています！この方を失ってはいけません！
21	県民に寄り添えない県議には即刻辞めていただきたいです。その他元県民局長の怪文書を悪用した者、百条委員会の設置を強行に進めた者も辞職に追い込んでもらいたい。
22	辞職勧告に賛同します。
23	県外の者ですが、私はずっと前から斎藤知事を信じており、奥谷県議のような既得権益の為に平然と嘘をつける人間が大嫌いです。
24	公平公正な判断ができない百条委員会なら開かなければよかったです。開くのであればせめて弁護士でもある奥谷県議がご自分の意見がどちら側にあろうとも公平な目で見るべきだった。北区民として恥ずかしいです。
25	奥谷県議の辞職を求めます。理由は百条委員会での片山元副知事の証言を止めたこと。県議の情報漏洩について委員長の立場でいっさい責任を追及しない姿勢です。
26	誠実で県民思いの斎藤知事を応援します。Xを見ると悲しくなるほどの誹謗中傷そして最近ではますますひどくなる定例会見、一般人の私から見ても知事がどのように答えるもなん癖をつけるのは明白です。知事はそれが分かっているので一般論しか言いません。本当に会見を見ているだけで腹立たしくなります。毎月のふるさと納税で斎藤知事を応援します。
27	兵庫の宝の斎藤知事に県政のみに集中させてあげて欲しいのでこの活動を応援します。
28	酷い倫理観の行使 立場をわきまえないと 自分達の保身をする輩 断じて許される者ではないです 本当に弁護士ですか？
29	斎藤知事が無事に県政を勧められるように邪魔な県議たちは辞職して欲しいです。斎藤さん頑張って下さい！
30	奥谷県議は色々せこく動いて悪質です。自民党員だけど、こんな奴ほど許せません！
31	県政を利権のため混乱させた罪は大きい。斎藤知事が再任されたからよかつたものの利権亡者の思うままになっていたら大変だった。これが全国の縮図だからこういう議員には退場願いたい。

32	この度は本当にありがとうございます。一県民としてこの件においては腹立たしく悔しい想いがありましたが、泣き寝入りするしか無いのかと諦めておりました。私の一署名が悪を止める力の一部になるのでしたら喜んで署名します。心から応援しております。
33	斎藤知事は兵庫県の誇りです。こんなに素晴らしい政治家今まで見たことがないです。何より斎藤知事の政策を全面的に支持します。腐ってしまった兵庫県を変えて下さりありがとうございます。
34	他県に住んでいますが、オールドメディアの報道に疑問を感じ、ネットでずっと兵庫県問題を追っています。兵庫県民のために全身全霊をかけておられる斎藤知事を心から応援しています。
35	百条委員会は最悪だった。知事が失職したように奥谷県議も失職すべき。
36	兵庫県政に潜む闇を暴いて正しい道に戻す為に、元凶になる者を退場させる必要がある。
37	百条委を今後も何処かで運用するのであれば質問者側にも事実のみを述べる宣誓が必要ではないのか?と思わせるほどあの委員会は酷いものだったと思います。
38	このような署名機会を設けて下さりありがとうございます。有能な斎藤知事にはとにかく肃々と仕事をして頂きたいです。利権まみれの百条委員会がらみの議員はみんないらない。無意味な定例会見もやめて良いと思いますし(NHK や MBS のような悪質な記者は顔出しだしたら良い) もっと県職員も毅然と対応(仕切り)してほしい。 県警は歩道橋のしばき隊を排除してほしい。知事のご心労が少しでも軽減されますように!知事の能力を活かすことが県のため、国のためになるのですから。心身を案じつつ応援しています。
39	百条委員会の動画を見ましたが、斎藤知事が悪という結論ありきで、証拠の薄いネタを無理やりかき集めて騒いでいるだけでかなり無理があると感じました。先導した委員の罪はかなり重いです。斎藤知事、がんばって下さい。
40	今回の様な百条委員会(議員の質)が許されるなら、ない方が良いと思います。
41	皆様の行動力に感謝申し上げます。余りの闇に驚いています。又、斎藤知事の頑張りに敬服しています。
42	政局利用のために事実究明の公正を歪めた百条委員会委員長の責任は重い。また閉会以降も弁明含め何ら発信をしない姿勢は県民目線の欠片もない。もはや県議の資格はないため任期を待たず辞職すべきであり、世が世なら身の危険もある失態である。
43	孤軍奮闘して兵庫のために頑張っている斎藤知事。県外から応援しています。